



Síntesis de medios

25 de febrero 2024

Primeras Planas

Baja video YouTube de AMLO por acoso
Acoso de AMLO a periodista desata guerra de teléfonos
Se estancan las alertas por violencia de género
Zerón: amenacé, pero no torturé a acusados en el caso Ayotzinapa
Reprueba filtración de celular de su hijo
¡Colapso!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En Iztapalapa, detiene policía a profanador de tumbas

Efectivos de la Policía Auxiliar de la SSC detuvieron a un hombre que llevaba consigo varios restos de osamenta, que posiblemente sustrajo de una tumba del Panteón Civil San Nicolás Tolentino, ubicado en calles de la colonia Paraje San Juan, en la alcaldía Iztapalapa, confirmó la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) Sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Caen en la GAM con narcóticos

Tres presuntos narcomenudistas, a quienes les fueron decomisadas más de 50 dosis de posible droga, fueron detenidos por policías de la **SSC** en el cruce de la calle Francisco Villa y la cerrada de Francisco Villa, en la colonia Valle de Madero, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Fiesta de colores

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, en conjunto con la Policía Bancaria e Industrial y el Autódromo Hermanos Rodríguez, desplegó un operativo de mil 351 elementos, 69 vehículos oficiales, 24 motocicletas, nueve grúas, tres drones y un helicóptero para salvaguardar la seguridad del público asistente al evento de música electrónica EDC. La PBI llevó mil 164 efectivos que contaron con el apoyo de la Unidad Canina de la SSC para detectar explosivos, narcóticos enervantes. [Reforma](#)

Amenaza con machete a clientes

Un taquero amenazó con un machete a un grupo de clientes, incluida una mujer, en el cruce de Baja California y calle Chilpancingo, colonia Roma Sur. En un comunicado, autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc detallaron que el personal de la Dirección de Mercado y Vía Pública procedió al retiro del puesto ambulante. Al sitio llegaron elementos de la **SSC**, quienes tomaron conocimiento del incidente. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Viernes social acaba en feminicidio

Una riña entre dos amigos dejó sin vida por heridas de arma blanca a la hermana de uno de ellos al intentar defenderlo, los hechos ocurrieron en un inmueble de la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Policías preventivos del Sector Buenavista de la **SSC** aprehendieron a los responsables. [El Gráfico](#)

Cafre se lleva a tres bikers

Tres motociclistas que se desplazaban de forma individual fueron embestidos por el conductor de un automóvil particular, en el perímetro de la colonia Emilio Carranza, en la alcaldía Venustiano Carranza. Solo resultaron con lesiones menores. **Elementos de la SSC** se presentaron en el lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. El hombre señalado como responsable de haber provocado el percance automovilístico, permaneció en el lugar y fue presentado ante el Ministerio Público correspondiente, en donde se definirá su situación legal. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

25 de febrero 2024

Los plomean, responden y los atorán, en la GAM

Marco Antonio resultó herido de bala al responder una agresión en la Gustavo A. Madero. El lesionado, junto con tres amigos -quienes estaban cerca de un vehículo Toyota siniestrado-, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público por uniformados de la **SSC**. Las autoridades revisan las cámaras de seguridad. [El Gráfico](#)

Deja seis lesionados colapso de columna de varillas en obras del trolebús a Chalco

La falla en un tensor de soporte provocó el colapso de una columna formada por varillas en obras del Trolebús Santa Martha-Chalco, en el Centro de Transferencia Modal del primer lugar, que dejó seis trabajadores lesionados, cuatro de los cuales fueron llevados al hospital. **Policías de las SSC** y efectivos de Protección Civil acordonaron la zona mientras los bomberos ayudaban al rescate de las víctimas. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Uno Más Uno](#) / [La Crónica de hoy](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Columna Las tres más de El Universal / Adriana Estrada

Muere Carlos Urzúa, a los 68 años, en el interior de su domicilio, informó la **SSC** capitalina. Urzúa ocupó el cargo de secretario de Hacienda en administración de AMLO hasta 2019, cuando por medio de una carta anunció su renuncia por "discrepancias en materia económica". El economista mexicano colaboró en El Universal como columnista. Figuras públicas y políticas lamentaron su deceso, incluyendo el presidente López Obrador. [El Universal](#)

Clona frecuencia policial... ¡en AICM!

Un presunto clonador de radiofrecuencia policial que operaba en el AICM fue detenido el pasado viernes en un local de guarda equipaje donde recibía los equipos para escuchar las comunicaciones de la **Policía Auxiliar**. [Reforma](#)

Llevaba Larrauri caso en libertad

Juan Martín Larrauri, asesinado el jueves en Periférico Sur cuando conducía un automóvil de lujo, marca BMW, llevaba en libertad el proceso penal por el delito que lo detuvieron el año pasado. Según la información que la misma **SSC** difundió el 28 de abril, Larrauri fue aprehendido en la Colonia Fuentes del Pedregal, Tlalpan, el entonces **jefe de la Policía**, Omar García Harfuch, fue quien tuiteó al respecto. [Reforma](#)

Policiaco

Aniquilado por ganar en el frontón

En venganza porque ganó una competencia de frontón, un joven fue acribillado de cinco balazos a corta distancia, dos de los cuales se le incrustaron en la cabeza. Cometido el crimen, el jugador agresor se dio a la fuga; sin embargo, se encuentra identificado, por lo que de un momento a otro puede ser detenido y llevado a prisión. Las primeras investigaciones de **policías** del gabinete de seguridad del Gobierno señalan que este hecho de violencia ocurrió en el frontón conocido como "Los Padres", ubicado en la calle de Reforma Social e Insurgentes, colonia Reforma Política en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Encuentran a mujer muerta en residencia

Una mujer fue encontrada muerta al interior de un departamento en el complejo residencial Icon Beyond, ubicado en la colonia Los Alpes, alcaldía Álvaro Obregón. Por los indicios encontrados en el lugar, se presume que dicha muerte pudo haber ocurrido a consecuencia de una sobredosis de droga. Elementos de la **SSC** llegaron al lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

25 de febrero 2024

Motociclista derrapa y fallece

Un motociclista murió al derrapar sobre la calle Andador 5, sobre avenida Plutarco Elías Calles, con dirección hacia avenida Río Churubusco, colonia Gabriel Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **SSC** arribaron al sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Motosicarios lo siguieron y ni la patrulla lo salvó

Un hombre fue ejecutado la madrugada del viernes en Tepito, en la esquina de Jesús Carranza con la calle Libertad, fue perseguido por sus verdugos en moto e, incluso, intentó resguardarse al lado de una **patrulla** estacionada, revelaron las grabaciones de las cámaras de seguridad. Los homicidas huyeron por Canal del Norte hasta ser perdidos sobre la avenida Bicentenario. [El Gráfico](#)

Justicia

Aseguran droga y vendedor

Investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México cumplimentaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en la colonia San José de los Cedros, en la alcaldía Cuajimalpa, que dio como resultado el aseguramiento de importante cantidad de posible narcótico, así como la detención de un presunto narcomenudista. [La Prensa](#)

Vinculan a proceso a presunto violador

Un juez de Control vinculó a proceso a Omar "N" por su probable participación en los delitos de violación agravada y robo calificado registrados en enero de 2024 en Xochimilco. En la audiencia de cumplimiento de orden de aprehensión, el juez de Control determinó imponer la medida cautelar de prisión preventiva durante el tiempo que dure el proceso. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Abogado tras las rejas por falsificación de documentos

Zwinglio Miguel "N" fue aprehendido por elementos de la Policía de Investigación en avenida Jaime Nunó, colonia Cuauhtepac Barrio Bajo, alcaldía Gustavo A. Madero, por su probable participación en el delito de uso de documento falso. En atención a un oficio de colaboración, detectives de la Policía de Investigación, adscritos a la Dirección General de Atención y Cumplimiento de Ordenamientos Judiciales, realizaron labores de inteligencia que permitieron ubicar al individuo. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Va a prisión por llevar osamentas

